

"Und wissen Sie, daß unter Widerichen neulich auch über dem Seiden-Schleier stand?"  
Sie schüttete verwundert den Kopf.

"Doch," beharrte er. "Ich möchte unwillkürlich an Hass denken, an jene reine Begegnung mit der Prinzessin."

"O, Sie wollen sich keinesfalls nicht mit Hass vergleichen?" fragte sie lächelnd.

"Nein, denn er ist mir zu sehr — Träumer. Wer Sie hätten ausdrücken wollen,"

"Das könnte sich höchstens auf direkte Unzufriedenheit beziehen," meinte sie ab. "Um Janares da ich nicht wichtiger alsண